
～店長さんより～
「働く上で地域のために大切にして
いることはお客さんに満足してもら
うことです。
ですが、お客さんに満足してもらう
ためには素早く商品を出したり、そ
れにともなって美味しい商品を出し
てお客さんに満足してもらうよう、
できる限りの工夫している」
　　　　　　と話してくれました。

～店長さんより～
「岐阜市の良さや働く理由は岐
阜市は、山や川という自然が豊
かで，環境に良くて、
住みやすく働きやすいので岐阜
市で働いてます。
岐阜市の良さはさっきも説明し
たけど、岐阜市は山や川という
自然の豊かさが特徴で、特に川
が綺麗で水が美味しいのでそこ
が岐阜県の良さだと思います」
　　　　と話してくれました。

～店長さんより～
「また来たい！と思えるように安くて美味しい商品を提供できるよう
頑張るのでぜひいらして下さい！！」
～感想～
みんなもスガキヤさんには馴染みがあると思います。
でも、行ったことない人もいると思うので、ぜひ行ってみて下さい！！

インタビューをして感じたことは、私が緊張をしていて、店長さんが
私を気遣って緊張をほぐしてくれたことが嬉しかったし、これからの
インタビューがしやすくなったのが思い出でもあります。
ほかにも、店長さんはお客さんに満足してもらいたいという強い意志
があるのが素早く商品をだしたり、それにともなって美味しい商品を
を出せるよう工夫しているということから、スガキヤさんだけじゃな
くて他のお店もお客さんのために色々動いてるのかなと思いました。

スガキヤ


